
为迎接十一中秋佳节，世
博高新医院联合山东省肿瘤医
院举办双节特惠大型肿瘤义
诊活动。9月29日至30日(本周
五周六 )上午9：30，山东省肿
瘤医院专家团队将在世博高
新医院举行大型肿瘤义诊。
省肿瘤医院知名专家教授齐
聚淄博，涵盖了肿瘤外科、内
科、放疗、影像等专业，为患者
提供综合肿瘤治疗方案。

本次义诊，将对参与义

诊 的 肿 瘤 患 者 给 予 巨 大 优
惠，从检查到治疗均有优惠，
具体优惠措施为：1、射波刀治
疗减免4 . 6万元。2、彩超、CT、
核磁共振检查 (含平扫和增
强)优惠10%。3、免挂号费、专
家费。

不久前，世博高新医院
与山东省肿瘤医院举行签约
揭牌仪式，世博高新医院正
式成为山东省肿瘤医院合作
医院。双方签约后，山东省肿

瘤医院派专家到世博高新医
院坐诊，减少淄博患者去外
地市治疗的奔波之苦，使其
在家门口就可以享受到国际
和国内的先进诊疗技术。据
介绍，省肿瘤医院专家义诊
免收挂号费和专家费。

目前省肿瘤医院专家团队
已经来淄博，在世博高新医院
举行了两次义诊，为众多肿瘤
患者解除了疾病困扰，不少周
边区县的肿瘤患者也慕名到世

博高新医院找省肿瘤医院专家
诊治。

肿瘤治疗是一个异常复
杂的过程，需要内科、外科、
介入科、放疗科、病理科、影
像科等协同合作，才能实现
肿瘤治疗效果最大化。省肿
瘤医院引领肿瘤治疗进入综
合治疗时代。多学科专家对
病情进行全面评估后，再制
定个体化诊断和治疗方案，
从而达到最佳治疗效果，让

肿瘤患者治疗少走弯路。
本周到世博高新医院参

加义诊的省肿瘤医院专家包
括了肿瘤内科外科，影像和
放疗等专业，涵盖了肿瘤的
诊断和各种治疗方式。省肿
瘤医院专家团队将为肿瘤患
者进行全面综合评估，提供
最佳治疗方案。如果您有肿
瘤方面的困惑，抓紧时间去
世博高新医院找省肿瘤医院
专家诊治。

为丰富职工业余文体生
活，进一步推动全民健身活动
开展。9月23日上午，世博高新
医院篮球队与省肿瘤医院篮球
队在双方主场进行了一场精彩
纷呈的篮球友谊赛。

赛场上，双方球队你来我
往，互有攻守，都表现出了较高
水平，精彩的攻防场面层出不
穷。一轮轮地抢球、突破分球、中
投、远投、三步上篮，双方队员在
和谐友谊的气氛中充分展示自
我、充分发挥团队合作力量，将
比赛推向一个个高潮，引来了现
场观众的阵阵喝彩声。尤其是在
下半场，世博高新医院篮球队队
员配合愈发默契、投篮准确、不
断发力，一度打出了小高潮，将
比分差距不断缩小。而省肿瘤医

院篮球队也凭借良好的心理素
质，积极调整战术，加强攻势。最
后经过一番激烈较量后，双方比
分定格在53比53，双方商定不再
进行加时赛，握手言和。

世博高新医院与省肿瘤医
院是合作单位，双方在医疗方面
深入合作，目前每月都有省肿瘤
医院专家团队到世博高新医院
举行大型肿瘤义诊。此次篮球友
谊赛是双方单位文化建设方面
的沟通交流。这次篮球友谊赛，
发扬了“团结、拼搏、健康、快乐”
的体育精神，赛出水平、赛出风
格、赛出友谊，增进世博高新医
院和山东省肿瘤医院职工间的
沟通与交流，展示了朝气蓬勃、
健康向上的形象，实现体育竞技
和精神文明双丰收。

双双节节特特惠惠 省省肿肿瘤瘤医医院院专专家家送送健健康康
┮世博高新医院大型肿瘤义诊 涵盖肿瘤外科内科放疗影像等专业 提供综合治疗方案

┮免挂号费专家费 彩超CT核磁共振检查优惠10% 射波刀治疗减免4 . 6万元

世世博博高高新新医医院院与与省省肿肿瘤瘤医医院院举举行行篮篮球球友友谊谊赛赛
文化建设沟通与交流，实现体育竞技和精神文明双丰收

世博高新医院与省肿瘤医院举行篮球友谊赛合影。
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钢铁、纸制品等工业品

价格较大幅度上涨

宏观经济未来走势如何，
将出现怎样的变化？等等这些，
无疑是投资者最关注的问题。

安信证券高级宏观分析师
姚学康从工业品出厂价格上涨
的内在逻辑回答了投资者的这
一疑问。

他说，今年以来，包括钢
铁、纸制品等产品在内，价格出
现了较大幅度上涨。他认为，上
涨的原因主要有三个：首先，从
供应端来看，市场的自发去产
能、行政去产能、环保限产等，
使得市场出现了量缩价涨的格
局；其次，内需增长，以水泥为
代表的产品需求明显回升；再
者，出口企稳，且从2016年以来
出现持续复苏。

当然，姚学康也指出，工业
品出厂价格大幅暴涨是不可持
续的，未来，价格可能出现一定
回落，但总体来看，工业品的出
厂价格会保持，不会暴跌回去，
会维持在一个合理水平。

中长期经济

前景偏积极

在报告会上，安信证券高级
宏观分析师姚学康还特别就目
前关注度较高的房地产市场进

行了点评。
2016年，部分一二线城市房

价出现暴涨。而今年以来，三四
线城市开始接力，整个房地产市
场再次出现火爆场景。

在姚学康看来，这轮房价
上涨不仅仅是货币放水所导
致。他说，房价上涨有一定的支
撑因素。他以大中城市举例说，
大中城市在读小学生的数量是
上涨的，而在读小学生的数量
增长越快，房价也就上涨越快，
这说明年轻人在涌入热点城
市。此外，一二线城市的土地供
应总体偏紧，这也支撑了房价
的上涨。

从三四线城市来看，2012年
到2014年，房地产库存增加，市
场非常清淡。2015年，出现了库
存去化现象。到了2016年下半
年，房价趋稳，2017年，部分城市
出现连续上涨。

从房地产投资情况来看，地
产商拿地热情有所高涨，整个市
场环境在好转。值得关注的是，
按揭贷款的优惠利率已经收窄
甚至取消，这也在一定程度上佐
证了当前房地产市场的火热。

姚学康认为，2012年—2015
年可以视作房地产后泡沫时
代，那个时代房地产市场产能
过剩，表现惨淡。但随着去库存
的加速以及刚性需求的支撑，
房地产泡沫成为过去式。他判
断，未来房地产市场仍会保持

企稳状态。
“制造业三成供应出口，三

成供应房地产市场。”姚学康说，
出口和房地产市场都较为稳定。
当前，德国、日本、美国的增长强
劲，而房地产市场的上涨具有支
撑，所以制造业投资不会大幅下
滑，中长期经济前景偏积极。从
这一角度来看，市场估值也会有
所改善。

适应新规变化

做理性投资者

报告会上，安信证券山东分
公司投顾中心负责人韩燕还向
投资者解读了7月1日执行的《证
券期货投资者适当性管理办
法》。

韩燕介绍，在新规中，不同
类型的投资者将对应不同等级
的产品或者服务。按照投资者
风险承受能力与产品或服务风
险等级的适当性匹配标准。

韩燕总结说，新规明确了
投资者分类、产品分级、适当性
匹配等适当性管理各环节的标
准或底线，归纳整合了各市场、
产品、服务的适当性相关要求，
标志着我国资本市场基础制度
建设又向前迈进了重要一步，
对我国资本市场健康发展和中
小投资者权益保护将带来积极
和深远的影响。

而从投资者角度而言，要
积极适应这种变化，做一个理
性的投资者。

(文/图 王兵 张顺军)

安信证券·国投安信期货2017三季度投资报告会：

未未来来房房地地产产市市场场仍仍将将保保持持企企稳稳
24日，“与祖国同行

为实体服务”安信证券·国
投安信期货2017三季度投
资报告会(淄博专场)拉开
帷幕。

与会专家对当前宏观
经济走势、股市投资策略
等内容进行了深刻而广泛
的探讨。安信证券高级宏
观分析师姚学康判断，受
需求侧改善等因素影响，
工业品出厂价格出现上
涨，资产周转率提升，中长
期经济前景偏积极，市场
估值也将有所改善。

安信证券淄博营业部
总经理刘琛表示，中央第
五次金融工作会议明确指
出：金融工作的“重要原
则”就是“回归本源，服从
服务于经济社会发展。金
融要把为实体经济服务作
为出发点和落脚点”，同
时，清理规范中间业务环
节，避免变相抬高实体经
济融资成本，很多中间业
务环节，成本最终转嫁实
体企业。安信证券淄博营
业部作为责任央企券商的
地市分支机构，将更加坚
定不移的按照会议要求切
实服务好身边的企业。

安信证券淄博营业部总经理刘琛在会上发言。
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